



**“EL PLANETA YA SE HA CALENTADO ANTES... ES UN PROCESO NATURAL”**

**¡Tienes razón!** El clima de la Tierra siempre está cambiando e incluso ha estado más caliente que ahora, pero la velocidad con que está ocurriendo no tiene precedentes.

**Para que te hagas una idea:** el calentamiento más rápido conocido ocurrió hace 56 millones de años debido a la erupción de un gran número de volcanes en el hemisferio norte. Sin embargo, ¡fue 10 veces más lento que el actual! Lo que hemos hecho en los últimos 200 años es incomparable.